

# HOMMAGE À RAYMOND GIGUÈRE

Au mois d'octobre 1986 le Père Raymond Giguère, o.p., nous quittait après une longue et remarquable carrière comme médiéviste.

Après des études en philosophie lui ont permis d'obtenir les grades de B.Ph et de L.Ph., le Père Giguère, se joint à l'Institut d'études médiévales en 1942 et prend immédiatement la direction de sa bibliothèque.

À vrai dire, il en a été tout à la fois le créateur, l'artisan de son remarquable développement et le grand responsable de son rayonnement international.

Bien sûr, il participa à l'élaboration des enseignements de qualité qui se dispensaient à l'Institut où il a été successivement, professeur adjoint (1945), professeur agrégé (1951) et professeur titulaire en 1966.

Il fut, dans toute l'acceptation du terme, un véritable "scholar" qui ne chercha pas la notoriété, mais que les véritables connaisseurs de son œuvre appréciaient vraiment. C'est en cela qu'il a été « grand ».

Voir aussi.